

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis pada penelitian skripsi

yang berjudul "Analisis Prosedur Pemotongan Hewan Konsumsi Perspektif Dalam Ekonomi Islam (Studi Kasus Pada Desa Gondosari), maka dapat disimpulkan bahwa:

1. Prosedur penyembelihan hewan unggas ayam yang dilakukan oleh rumah pemotongan ayam (RPA) di Desa Gondosari terbagi menjadi tiga tahapan yaitu Tahap Persiapan berupa pengecekan kondisi hewan unggas ayam; Tahap Penyembelihan merupakan serangkaian proses penyembelihan yang dilakukan berdasarkan syariat islam berupa dilakukan oleh laki-laki, menghadap kiblat, dan membaca bismillah pada awal penyembelihan; Tahap Selesai Penyembelihan merupakan proses pencabutan bulu ayam dan pengeluaran jeroan.
2. Peralatan yang dipakai oleh rumah pemotongan ayam (RPA) di Desa Gondosari untuk menyembelih ayam masih menggunakan cara manual yaitu dengan menggunakan sebuah pisau yang tajam sesuai dengan syariat Islam.
3. Upaya yang dilakukan oleh rumah pemotongan ayam (RPA) di Desa Gondosari supaya ayam yang sudah mati dalam keadaan halal masih dalam sebatas keyakinan dari pemilik dan karyawan bahwa tahapan penyembelihan yang dilakukan telah sesuai dengan syariat Islam. Hingga saat ini rumah pemotongan ayam (RPA) di Desa Gondosari masih belum mengantongi sertifikasi halal karena terdapat kendala ketidaktahuan mengenai syarat pengajuan dan proses yang cenderung memakan banyak waktu.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan hasil penelitian yang telah penulis paparkan di atas, adapun saran yang dapat diberikan adalah:

1. Kepada rumah pemotongan ayam (RPA) Mbleber Ombo : diharapkan pemilik serta karyawan dapat mengikuti pelatihan atau seminar untuk lebih memahami lebih detail mengenai tata cara pemotongan hewan unggas ayam yang sesuai dengan syariat Islam, diharapkan pula rumah pemotongan ayam

(RPA) Mbleber dapat mengajukan sertifikasi halal agar lebih meyakinkan konsumen bahwa kehalalan hewan unggas ayam terjaga dengan baik.

2. Kepada peneliti selanjutnya: Penelitian ini hanya menggunakan satu tempat rumah pemotongan ayam, disarankan kepada peneliti selanjutnya untuk dapat menambah jumlah tempat penelitian agar dapat dianalisa secara lebih luas.

C. Penutup

Alhamdulillah, puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT yang telah memberikan rahmat, taufik, hidayah, serta inayah-Nya sehingga skripsi ini dapat diselesaikan oleh penulis dengan baik meskipun terdapat banyak keterbatasan dan kekurangan di dalamnya. Maka dari itu penulis mengharapkan kritik serta saran dari berbagai pihak agar penulis dapat melakukan perbaikan yang lebih baik lagi. Sebagai penutup, penulis meminta maaf atas segala kekurangan yang terdapat di dalam penulisan skripsi ini, penulis harap semoga skripsi ini dapat berguna bagi diri sendiri secara khususnya dan bagi para pembaca secara umumnya.